



El pasado 1 de junio, veinte posgradistas de la facultad de medicina de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil culminaron su residencia en la especialidad de anestesiología en los hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Los posgradistas realizaron sus rotaciones en el Hospital Enrique C. Sotomayor, Robert Gilbert Elizalde y Hospital Luis Vernaza, en este último, recibieron tutorías en los servicios de Medicina Crítica, Terapia del Dolor y Servicio de Anestesia. Así mismo, tuvieron la oportunidad de participar en procedimientos quirúrgicos de alta complejidad, como trasplante renal, hepático y cirugía cardiovascular.

El posgrado que inició el pasado 1 de junio del 2014, culminó en mayo del presente año y se llevó a cabo como parte del convenio entre el Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil con la Universidad Católica Santiago de Guayaquil.

El acto se llevó a cabo en el auditorio principal del hospital Luis Vernaza contó con la presencia de representantes de ambas instituciones como el Dr. Jorge Hurel, Sub-Director Técnico del Hospital, Dr. Rodolfo Farfán, Jefe Dpto. Docencia, Dr. Manuel Reyes, Jefe del Servicio de Anestesiología y el Dr. Genero Ramirez, Coordinador Académico de los Postgrados para Junta de la Universidad Católica.

El hospital Luis Vernaza felicita a la décimo quinta promoción de anestesiólogos y ratifica su compromiso como hospital docente de contribuir en la formación de profesionales de la salud con vocación científica e investigativa.